



## Les primats de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie et de l'Église orthodoxe en Amérique ont visité des monastères de la région de Moscou



Le 6 décembre 2017, Leurs Béatitudes le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie et le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada ont visité ensemble le monastère Saint-Sabas de Zvénigorod et le monastère de la Nouvelle-Jérusalem.

Les deux primats étaient accompagnés dans leur pèlerinage par l'archevêque Michel de Prague (Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie), l'évêque Paramon de Bronnitsy, l'évêque Jean de Naro-Fominsk, l'évêque Daniel de Santa-Rosa (Église orthodoxe en Amérique), l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), représentant de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie, D. I. Petrovski, collaborateur du DREE, les membres des délégations des deux Églises.

Le supérieur du monastère Saint-Sabas, l'archimandrite Sabas (Fateev), entouré des membres de la communauté, a accueilli ses hôtes devant les grandes portes. Les deux primats ont vénéré les reliques de saint Sabas et découvert l'histoire du monastère. Un déjeuner avait été préparé à leur intention.

Ensuite, Sa Béatitude le métropolite Rostislav et Sa Béatitude le métropolite Tikhon se sont rendus au monastère de la Nouvelle-Jérusalem, où ils ont été accueillis par une volée de cloches. L'archimandrite Théophilacte (Bezoukladnikov), supérieur de l'abbaye, attendait ses hôtes entouré des membres de la communauté. Une visite guidée a été proposée aux deux primats, qui ont pu ensuite échanger avec les frères.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47871/>